
MTV Vechelade

Protokoll

 der 1. Vorstandssitzung am 10.01.2024 in der Zeit von 19.05 Uhr bis 20.50 Uhr

Anwesend:
Jonas Maus, Kirsten Lötel, Frank Hollstein, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, Klaus Lemke 
(Tischtennis), Jenni Theophil (Turnen Kinder/ Jugendliche), Frank Jagelitz (Dart), Sascha Siemens 
(Schützen),Dieter Bröckelmann (Medien), Mirko Vogel

Entschuldigt fehlte Heidi Schlömp (Turnen Senioren)

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden
- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte Vorstand 

beschlussfähig ist. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 01.11.2023

Einstimmig angenommen.

TOP 3 Aktuelles aus den Sparten
- Sparte Tischtennis: 

Der Sportbetrieb läuft problemlos.
Am 28.12.2023 hat ein Mixed-Weihnachtsturnier stattgefunden und hat viel Anklang 
gefunden. Da die Beteiligung im Gegensatz zu den Vereinsmeisterschaften sehr hoch war, 
wird das Turnier zwischen Weihnachten und Neujahr wohl in diesem Jahr auch wieder 
durchgeführt werden.
 Die 1. Damen-Mannschaft ist nach Aufstieg in die Bezirksliga Herbstmeister geworden.

- Sparte Schützen:
Das Geflügelpreisschießen in 2023 war mit 101 Teilnehmenden ein Erfolg. Die Preisverteilung
hat mit 80 Gästen stattgefunden. In diesem Zusammenhang bedankt sich Sascha bei den 
Unterstützenden, da die Schützensparte alleine mit ihren Mitgliedern die Veranstaltungen 
nicht hätte durchführen können.
800 € Gewinn wurde erzielt. Davon wurden 200 € für die Weihnachtsfeier des Kinderturnens 
gespendet.
Am 19.01.2024 findet die Spartenversammlung statt; auf der werden die Termine für dieses 
Jahr beschlossen. 

- Sparte Dart:
Der Sportbetrieb läuft. Die A-Mannschaft ist Herbstmeister geworden; die B-Mannschaft 
steht im unteren Drittel der Tabelle.
Am 03.01.2024 hat ein internes Neujahrsturnier stattgefunden. Dieses soll nunmehr auch 
jedes Jahr stattfinden.

- Sparte Turnen Kinder/ Jugendliche: 
Die Beteiligung bei Krav Maga ist hoch in der Kindergruppe. Es werden für Austauschschüler 
in Familien Zeitkarten nachgefragt. Kann weiterhin so durchgeführt werden.



Alle Tanzgruppen sind gut besucht. Beim Volksfest soll die 3. Tanzgruppe (Jugendliche/ 
Erwachsene) am Freitagabend sowie die Kindertanzgruppen am Kindernachmittag auftreten. 
Ebenfalls ist am 1. Mai eine Aufführung durch die Midi-Gruppe geplant.

- Sportwartin:
Die Kinderturngruppen sind gut nachgefragt. Am Mittwoch und Freitag sind immer rund 20 
Kinder dabei. Kirsten gibt bekannt, dass sie sich einer Operation unterziehen muss und dann 
eine längere Zeit ausfällt. Ihr Sohn wird dann die Freitagsgruppe übernehmen. Mittwochs 
werden Elternteile unterstützen. Kirsten wird dann immer anwesend sein; kann allerdings 
nicht selber als Übungsleiterin zur Verfügung stehen.

TOP 4 Veranstaltungskalender
- Im Veranstaltungskalender sollen die Ausrichter mit aufgenommen werden.
- Beim Sport- und Familienfest sollen wieder alle Sparten vertreten sein. Die 

SpartenleiterInnen sollen dies auch schon in den Sparten kommunizieren.

TOP 5 Jahreshauptversammlung
- Die Berichte aus den Sparten sollten vor der Versammlung bei der Schriftführerin vorliegen.
- Jonas bittet darum, in den Sparten nachzufragen, damit eine ungefähre Teilnehmerzahl 

gemeldet werden kann.
- Der Vorstand wird einen Antrag zur Beitragserhöhung stellen (Antrag als Anhang zum 

Protokoll beigefügt). Der erweiterte Vorstand stimmt zu. 

TOP 6 Sonstiges
- Die Kassenwartin gibt bekannt, dass die Reinigungsfirma Tiefenrein die Preise erhöht. Der 

Vorsitzende wird ein Gespräch mit dem Geschäftsführer suchen.
In diesem Zusammenhang wird bekannt, dass der Hallenboden zu rutschig ist. Frank Jagelitz 
wird demnächst die Reinigungsleistung kontrollieren. Der Vorsitzende wird vorab ein 
Gespräch mit der Reinigungskraft führen.

- Renovierung des Vereinsheim mit Mitteln von der Schacht-Konrad-Stiftung:
Währen der Renovierung wird es ggf. Einschränkungen in der Nutzung geben. Wird 
zeitgerecht bekanntgegeben. Zur Jahreshauptversammlung wird es ggf. einen Fahrplan 
geben. Die Außenfassade, die Toiletten mit Armaturen und Fliesen sowie die Küche werden 
erneuert. 

- Gartenhütte:
Die Gemeinde hat nach langer Zeit mitgeteilt, dass zunächst die untere Baubehörde 
zustimmen muss. Der Vorsitzende hat dort nachgefragt und der Bearbeiter war am Telefon 
recht optimistisch. Anschl. muss die Gemeinde noch zustimmen.

Die Sitzung endete um 20.50 Uhr. 

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


